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Anlage 2 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 13.05.2014 

 

 

 

Einwohnerfragestunde (nach Ende der der Tagesordnung im öffentlichen Teil) 

 

 

1. Sanierungsarbeiten Kindertagesstätte 

 

Ein Einwohner fragte, ob man auf die Firma, die für den Feuchteschaden verantwort-

lich sei, nicht öffentlich Druck ausüben könne. 

 

Herr Kugel erklärte, dass man hoffentlich kurz vor einer Lösung stehe und das Ver-

fahren zum jetzigen Zeitpunkt nicht belasten wolle. 

 

Ein anderer Einwohner äußerte sein Unverständnis über diese „Abwartetaktik“. Au-

ßerdem beklagte er den nicht kindgerechten Zustand des Außengeländes am Haus 

der Jugend, in dem die Krippe vorübergehend eingerichtet wurde. 

 

Herr Lahmann betonte, dass man vor drei Jahren mit dem Versuch einer gütlichen 

Einigung sehr gute Erfahrungen gemacht habe. 

Frau Krallmann, Leiterin der Kindertagesstätte, erklärte, dass derzeit überlegt wer-

de, auf dem Außengelände der Krippe neue Spielgeräte zu errichten bzw. vorhande-

ne Spielgeräte dorthin umzusetzen. 

 

Eine Einwohnerin fragte, ob nicht doch eine Gesundheitsgefahr durch die ausgetrete-

ne Feuchtigkeit bestehe. 

 

Herr Lahmann erklärte, dass aufgrund von Messergebnissen eine derartige Gefahr 

ausgeschlossen werden könne.  

 

Ein Einwohner verwies auf die Möglichkeit, mittels einer Beschwerde beim Vorstand 

oder Aufsichtsrat der beteiligten Versicherung oder beim Bundesaufsichtsamt für das 

Versicherungswesen Druck auszuüben. 
 

 

2. Grünstreifen im Trakehnerweg 

 

Eine Anwohnerin beklagte, dass die in Höhe Trakehnerweg 7 befindlichen städtischen 

Bäume nicht gepflegt werden. Sie wolle gern den dort befindlichen Grünstreifen „be-

treuen“, das werde aber durch den derzeitigen Zustand des Baumbestandes er-

schwert. 

 

 

3. K117 Gehweg Nordseite Ramlinger Straße 

 

Ein Anwohner fragte, ob es nach der Sanierung beim Parkverbot auf dem Gehweg 

bliebe. Es werde dort auf dem bereits fertiggestellten Teilstück ständig verbotswidrig 

geparkt. Er befürchtete, dass das Pflaster dadurch Schaden nehme. 

Frau Thies ergänzte, dass auch schwere Müllfahrzeuge verbotswidrig den Gehweg 

befahren. 

Frau Meinig bat darum, dort verstärkt Kontrollen durchzuführen, Herr Stucken-

schmidt regte an, die Polizeibeamten der PI Burgdorf zu bitten, an der Ramlinger 

Straße regelmäßig Streife zu fahren. 

 


